

Berichte 2014

Jahreshauptversammlung des SGRHC in Winterthur/Schweiz am 10. Mai 2014

- Drucken

Jahreshauptversammlung des SGRHC in Winterthur/Schweiz am 10. Mai 2014

Nicht viele der Mitglieder waren eingetroffen, doch es reichte aus um die Beschlussfähigkeit festzustellen, so die Präsidentin des Schweizer Grossrassenhunde Clubs, Frieda Rauch zu Beginn ihrer Eröffnungsrede. Trotz Neuwahlen, wobei die gesamte Vorstandschaft des SGRHC wieder komplett antrat und auch einstimmig bestätigt wurde, waren viele Mitglieder nicht anwesend, was aber auch die Zufriedenheit mit dem Club bestätigte, so der anwesende URCI-Vorsitzende Michael Kraft, der Frau Rauch die Grüße und ein Präsent des Dachverbandes überbrachte. Der Jahres – und Kassenbericht wurde angenommen, einstimmig entlastet und man konnte bald zum gemütlichen Teil des schönen Nachmittags übergehen, wobei ein gemeinsames Abendessen und tolle Schweizer Desserts zum Schlemmen einluden. Als großes Zukunftsziel wurde eine Rassehundeausstellung im kommenden Jahr 2015 in Aussicht gestellt, wobei dies mit dem 2-Jahresrhythmus Ausstellungen des CdK Suisse, in Einklang gebracht werden soll. Zuversichtlich zeigte sich hierbei auch der 2. Vorsitzende des SGRHC Maik Wagner, der maßgebend bei der Führungsspitze beteiligt ist. Zum großen Teil des heute wieder einmal angenehmen Ambiente, hat auch der freundliche Chef des Gasthauses Reitweg in Winterthur beigetragen, der sein stilvolles Nebenhaus dem SGRHC zur Verfügung gestellt hat, und dies trotz samstagslichen Ruhetages! Ein Kompliment unserer Frieda Rauch für diese Auswahl der Gastfreundlichkeit! Nach 4 Stunden Aufenthalt trennten sich wieder unsere Wege und der zum Teil sehr weite Rückweg für einige Beteiligte, wurde wieder in Angriff genommen.

